

10月 6-12日

伝道の書 5-6章

42番の歌と祈り | 開会の言葉（1分） 田中慶一 | 阿部直生

神の言葉の宝



祭司が律法を説明している。イスラエル人が熱心に聞いている。

1. 偉大な神への深い敬意をどのように示せるか（10分） 梅原直行

集会では、話に耳を傾け、服装や身だしなみに注意を払うことによって敬意を示す。（伝 5:1。塔 08 8/15 15-16 ページ 17-18 節）

公の場での祈りは、言葉数の多いものではなく、考え方抜かれた、敬虔なものであるべき。（伝 5:2。塔 09 11/15 11 ページ 21 節）

献身の誓いを守り通す。（伝 5:4-6。塔研 17.04 6 ページ 12 節）



2. 宝石を探し出す（10分） 水品安章

伝 5:8 もし、貧しい人が虐げられ、辺りで公正や正義が侵されているのを見ても、そのことで当惑してはならない。

高官は、さらに位の高い者の監視下にあり、その位の高い者の上にはさらに位の高い者がいるからだ。

不当な扱いを受けたとき、この聖句はどのように慰めとなるか。（塔研 20.09 31 ページ 3-5 節）

伝道 5 章 8 節には、高い地位にありながら、貧しい人たちを苦しめ、不公正に扱う人のことが述べられています。そういう人は、自分よりも高い立場にある人に監視されていることを忘れてはなりません。監視している人にも、さらに上の立場の人がいる場合もあります。残念ながら、政府内のどんな立場にある人も腐敗してしまう可能性があり、人々は、程度に違いはあっても、苦しむことになります。希望が全くないように思えるとしても、エホバが「高官」たちを

「監視下」に置いていることを知ると、慰められます。エホバに助けを求め、重荷を委ねることができます。（詩 55:22。フィリ 4:6, 7）「エホバは、心の全てがご自分に向いている人の力になろうとして、世界中に目を行き届かせてい」のです。（代二 16:9）

それで、伝道 5 章 8 節は人間の政府の現実について述べています。どんな立場の人にももっと上の立場の人がいる、ということです。さらに重要なこととして、エホバが最高の権威を持っていて、エホバより上の立場の人はいない、ということも分かります。エホバは今、ご自分の子であり王国の王であるイエス・キリストを用いて統治しています。全てを見ている全能者エホバも子であるイエスも、不公正の全くない統治を行います。

今週の範囲からどんな宝石を見つけたか。

(5:20) エホバとの強い絆を持つ人の心の余裕や喜びを良く表現している。悲しい状況を不必要に嘆くのではなく、自分に今与えられている物や状況に満足して喜ぶことができる。今度のものの塔研究記事（S2507No31_1011_満足する「秘訣を学び」ましょう）とも併せてじっくり考えて、一層エホバへの感謝を深めていきたいと思う。

3. 聖書朗読 有川聖七

(4分) 伝 5:1-17（教励 第 12 課）

野外奉仕に励む

4. 会話を始める 布川志津 愛込 4-5 金刺桂子

(1分) 家から家で。家の人が議論を持ち掛けてくる。（愛込 レッスン 4 ポイント 5）

5. 会話を始める 星佳代 愛込 1-3 大坂典子

(2分) 日常生活で。「愛を込めて」の冊子の付録 A にある「会う人たちにぜひ知ってもらいたいこと」の 1 つを伝える。（愛込 レッスン 1 ポイント 3）

6. 再び話し合う 安斎麻理 愛込 7-3 田中麻美子

(3分) 家から家で。宣教ツールボックスの動画を紹介する。（愛込 レッスン 7 ポイント 3）

7. 教えて育てる 金刺亜以子 愛込 11-3 田中弘子

(5分) 暮 レッスン 17 序文とポイント 1-3（愛込 レッスン 11 ポイント 3）

クリスチャンとして生活する

160 番の歌

8. 「会う人たちにぜひ知ってもらいたいこと」を活用していますか（15分）討議。伊藤勇一



「愛を込めて弟子を育てる」の冊子は、発表されて以来、私たちの会話のスキルを磨くのに役立ってきました。特に、付録 A は会話の中で聖書の初步的な真理を紹介する助けとして準備されました。（ヘブ 4:12 神の言葉は生きていて、力を及ぼし、どんな両刃の剣よりも鋭く、人の外面(c*ギ語プシュケー)と内面(c*ギ語プネウマ)、骨(d*関節)と骨髄を分けるほど深く刺し通して、心の中にある考え方や願いを明らかにすることができます）「会う人たちにぜひ知ってもらいたいこと」の 9 つのトピックをご存じですか？

- ・会話中にチャンスがあれば、聖書の初步的な真理をどのように紹介することができますか。

(愛込 付録 A 最初の節)

- ・区域の人が最も関心を持っているのは、どのトピックですか。
- ・付録 A の聖句に精通するために何ができますか。 ⇒最初の紹介の言葉の中にこれらの聖句のフレーズを巧みに含める。「この時代が終わるしるしは何だと思いますか？」、

「私は病気だという人が地上から居なくなる理由についてお伝えしています。」など
やってみましょう

付録 A の各トピックで、少なくとも 1 つの聖句を使えるようにしましょう。区域の人が最も関心を持つトピックから始めることができます。

こうした聖句は、伝道で使えば使うほど覚えられます。でも、よく使うには、まず区域の人と話す必要があります。

- 「『鉄が鉄を研ぐ』できるだけ多くの人に真理を届ける」の動画を再生する。次の質問をする。
- ・区域のできるだけ多くの人と話すには、どうすればいいですか。①周りをよく見て、話しかけるチャンスを見出す。②外国語を話す人のために JW Language を活用するなど、きちんと準備する。③粘り強くアプローチを続ける。

9. 会衆の聖書研究 (30 分) 大 レッスン 24-25 有田悟 朗読：米山英行

閉会の言葉 (3 分) | 34 番の歌と祈り 浮田蒼

^(伝 5:1-6:12) 真の神の家に行く時は自分の歩みに注意を払いなさい。そこでは、愚かな人のように犠牲を捧げるよりも、耳を傾ける方がよい。愚かな人は自分が悪を行っていることに気付いていない。2 急いで口を開いてはならない。真の神の前で心の赴くままに性急に言葉を発してはならない。真の神は天にいるが、あなたは地にいる。だから、あなたは言葉を選ばなければ*ならない。3 心配事があまりに多いと*, 夢を見ることになる。言葉があまりに多いと、愚かな人の話し方になる。4 神に誓約したなら、先延ばしせずに果たせ。愚かな人は喜ばれないからだ。誓約は果たせ。5 誓約して果たさないよりは、誓約しない方がよい。6 口を滑らせて罪を犯してはならない。天使*の前で、間違いましたと言ってはならない。さもないと、真の神はあなたの言葉のことで憤り、あなたが手で築いたものを破壊してしまうだろう。7 心配事が多いと夢を見ることになり、同じく、言葉が多いとむなしい結果に至る。真の神を畏れなさい。8 もし、貧しい人が虐げられ、辺りで公正や正義が侵されているのを見ても、そのことで当惑してはならない。高官は、さらに位の高い者の監視下にあり、その位の高い者の上にはさらに位の高い者がいるからだ。9 大地の恵みは皆で分け合うものだ。王でさえ畑に支えられている。10 お金*を愛する人は、いくらお金*を手にしても満足しない。財産を愛する人は収入に満足しない。これもまたむな